

Medienmeldung vom 30. September 2012

Oensingen: Jugendlicher entwendet Auto und verunfallt

Ein Jugendlicher hat am Samstagabend das Auto seines Vaters entwendet. In der Folge fuhr er mit drei ebenfalls minderjährigen Kollegen von Egerkingen nach Oensingen. Der junge Lenker verlor im Bereich der Klusstrasse in Oensingen die Kontrolle über das Fahrzeug, welches schliesslich auf dem Dach liegend zum Stillstand kam. Alle vier Autoinsassen wurden verletzt.

Nachdem ein 16-jähriger Schweizer am Samstagabend, 29. September 2012, in Egerkingen das Fahrzeug seines Vaters entwendet hatte fuhr er zusammen mit drei Kollegen in Richtung Oensingen. Auf der Klusstrasse in Oensingen verlor der Lenker, aufgrund der überhöhten Geschwindigkeit, die Kontrolle über das Auto. Folglich kollidierte dieses mit einem Kandelaber und geriet über die dortige Böschung. Das Auto überschlug sich mehrmals und kam schliesslich im Wiesland auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der Melder des Unfalls und Anwohner kümmerten sich beim Eintreffen der Polizei um den verletzten Lenker und seinen Beifahrer. Die beiden verletzten Männer wurden in der Folge durch den Rettungsdienst in ein Spital gebracht. Die beiden weiteren Mitfahrer waren nicht mehr vor Ort. Sie konnten jedoch später ebenfalls betroffen werden. Sie hatten sich selbständig in ein Spital begeben.

Der Fahrzeuglenker besitzt keinen Führerausweis und als er das Auto lenkte stand er vermutlich unter Alkoholeinfluss. Der Jugendliche wird bei der Jugendanwaltschaft Kanton Solothurn entsprechend zur Anzeige gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden.

